
令和 6 年 2 月度 本部常任委員会議事録 

  開催日 : R6 年 2 月 4 日(日) 18:00～19:00 

    開催場所 : 青少年会館 クラブ室 1 

  出席者(敬称略) : 緒方、青戸、岩本、勝俣、板屋、滝口、増川、湯川(記) 

議題 

（１） 駅伝マラソン大会について 

2 月 4 日午前中、競技場で参加役員と外周を一周し、その後、説明会・質疑応答をする。

問題なく終了。その後、事務所で当日までの資材の搬入等の打ち合わせを実施。 

予算については、各所から集め、市の補助も含めプラスになる決算書は詳細を含め、市に

提出する。 

（２） 来年度事業計画について 

令和 6 年度スポーツ少年団優先予約一覧に基づき、事業について検討。 

・指導協より、体験会とスポーツ交歓会を合同で開催する事を提案された。 

現状の団員数、指導者を考えると例年通りの事業内容を行うことは難しいと考えている。 

【意見】 

 検討の余地はあるが、団員数、指導者の在り方については、現在の組織の在り方、説明

不足の部分があるのではないか、原点に戻り、スポーツ少年団の必要性を知らしめること

が必要では。 

 総会で茅ヶ崎市スポーツ少年団の現状と改革について、此れからの取り組みについての

方針を説明、資料作成は青戸氏が作成。 

 作成に必要な各委員会の委員の一覧表は緒方氏が取り寄せる。 

・種目別委員会 

 野球の部は今年の猛暑での試合、試合の未消化当等を含め、実施方法を再検討する。 

 （３）各委員会からの連絡 

・広報委員会 

 写真コンテスト入賞者への報償用コメは提供され次第、湯川委員に連絡してもらう。 

・財務委員会 

 緒方委員が細川委員と連絡を取り、決算処理の打ち合わせをする。 

（４）その他 

総会で各委員会の現状報告をしてはと意見あり。 

常任委員会の議事録作成は輪番制とし、今回は広報委員会とする。 

議事録は次回の委員会に提出する。 

 

                              以上 


